

ZUM GEDENKEN

Tief betroffen muss ich zur Kenntnis nehmen, dass mein bester Freund

Beat Thommen

uns für immer verlassen hat.

Lieber Beat (Louis), du warst über 60 Jahre lang ein verlässlicher Kamerad und hilfsbereiter Mensch. Ich werde deinen Humor und deine unverwechselbare Lebenseinstellung sehr vermissen. Auch wenn es manchmal nicht so gut lief, warst du für mich immer ein guter Ratgeber und der Fels in der Brandung. Du bist für uns wie ein vierter Bruder gewesen.

Danke, dass es Dich gab

Roger H. Struss und Elsie
Meinrad Struss und Luba
Peter Struss
Fränzi (Reusser-Struss) und Chris